

Terminal Extraportuario de AGUNSA en San Antonio realiza primera faena de Desconsolidación de fruta en tránsito...

<https://portalportuario.cl/terminal-extraportuario-de-agunsa-en-san-antonio-realiza-primera-faena-de-desconsolidacion-de-fruta-en-transito/>

El Terminal Extraportuario de Agencias Universales S.A (AGUNSA) en San Antonio realizó su primera faena de desconsolidado de fruta fresca.

AGUNSA indicó, mediante un comunicado, que la operación se llevó a cabo luego de recibir la autorización por parte del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para realizar tránsitos de fruta a terceros países como sitio Extraportuario



En la oportunidad se desconsolidaron siete contenedores con bananos y piñas, provenientes de Ecuador con destino Argentina y Uruguay. La operación, de acuerdo a lo señalado por la empresa, tuvo como punto de partida el visto bueno del fiscalizador especialista de mercancías en tránsito del SAG. Luego, se continuó con la Desconsolidación y posterior despacho sobre camión de pallets con bananos y piñas frescas

Los camiones salieron de las dependencias de AEXSA sin contratiempos, después de una faena eficiente y segura, que permitió al importador argentino disponer de su mercadería en tiempo y forma, evitando costos adicionales o demoras por congestión.

“El alto estándar de nuestras dependencias nos permitió lograr en breve plazo la autorización para operar este tipo de mercancías, abriéndonos a un mercado importante, que requiere una prestación ágil, dedicada y con elevado nivel de servicio. Estamos muy contentos con el desempeño de nuestros equipos y la confianza de nuestros Clientes”, sostuvo Cristián Ibieta, Subgerente Comercial de AEXSA.